学園だより

前卿熙

と、わくわくしてきて、とても楽 こっていることが三つあります。 しくなります。 からです。はじめて会う人と話す て会う人と話をすることがすきだ ムです。なぜなら、ぼくははじめ ぼくは、三年生になって心にの 一つ目は、イングリッシュタイ 三年A組 宮本

うじをがんばってよかった」と思 じが終わるとすっきりして、「そ 板けしをそうじします。黒板そう になるように、黒板をけして、黒 教室そうじをしています。 たんとうになると、黒板がきれ 二つ目は、そうじです。 黒板 ぼくは

す。四月と五月のたんじょうび会 した。ぼくは、ドッ は、どちらもドッジボールをしま 三つ目は、たんじょうび会で

うび会でやること が決まったときには きなので、たんじょ ジボールがとてもす



と思いました。

やったー!」と思いました。 てしあわせです。 いろいろなことが心にのこって

理科をたくさん勉強してがんば

年生になって、音楽のじゅぎょう ばりたいことが二つあります。 なりたいです。だから、毎日れん 出したいし、うまくふけるように でも、リコーダーできれいな音を くて、音もきれいではありません。 がてです。指をちゃんと動かせな たしは、リコーダーをふくのがに でリコーダーが始まりました。わ しいきょくをふいてみたいです。 しゅうをつづけて、いつかむずか 二つ目は、理科です。わたしは わたしは、三年生になってがん 一つ目は、リコーダーです。三 三年A組 吉田

チョウのことを調べ た。だからモンシロ たけれど、とてもたいへんでし たまごからモンシロチョウを育て たり、育てたりしたいです。一度 もっとこん虫のことをかんさつし もっと知りたい

これからも音楽や

ていきたいです。

うと、つくえをきれいにすると、 みんながよろこんでくれるからで れいにふくことです。なぜかとい す。ぼくは、給食係のしごとでが んばりたいことが二つあります。 たり、給食のゴミを集めたりしま わった後にみんなのつくえをふい です。給食係は、四時間目が終 ごとを決めました。それは給食係 ぼくは、三年生になって係の 一つ目は、みんなのつくえをき 三年B組

せん。だから係の子と協力してが みんなのつくえがきれいになりま でも、もしがんばらなかったら ば、つくえがきれいにふけます。 の友だちと力を合わせてがんばれ んばっています。 しょにがんばることです。

がよろこびます。そ いになって、みんな れば、つくえがきれ ぼくたちががんば

> らもがんばりたいです。 れしくなります。だからぼくは給 して、それを見るとぼくたちもう 食係のしごとがすきです。

二つ目は、同じ係の子とい 同じ係

ビーマンのだりに発見ない

ど、だいぶ日にちがすぎたときに、 私のは出ていませんでした。「雨 友だちの子葉は出ていたけれど、 くなってほしいです。 多くなりました。これからも大き 見て、私はうれしかったです。今 三つの芽が出ていました。それを たのかな」と心ぱいしていたけ が続いていたから子葉は出なかっ を育てることです。さいしょは、 は四つ芽が出て、友だちのよりも は、理科のじゅぎょうでピーマン わたしが今がんばっていること 三年B組 村上

見ていきたいです。 ちのもいっしょに、みんなでせい 長していくようすを ラを育てている子もいます。友だ く、ヒマワリやホウセンカ、オク 理科では、ピーマンだけでは



もらったのですが、とてもかわ 象に残りました。私は誕生日が近 シーへ行って気分が上がりました。 きました。人生初のディズニー とをたくさん体験することがで いカードでうれしかったです。 かったので、バースデーカードを キャストさんの笑顔と接し方が印 三日目の班別分散活動では、 私はこの修学旅行で初めてのこ 九年A組 初 1

リュックは背負うのではなく、人 持つことを学びました。家族への の邪魔にならないよう前で抱えて した。移動の電車では、人が多く、 国の方が予想以上に多くて驚きま 夢みたいな時間でした。また、外 よく見る風景に自分がいるなんて めて浅草へ行きました。テレビで お土産など本当に必要か考えな

がらの買い物も楽し 旅行となりました。 ような、思い出深い 度行きたいと思える かったです。もう一



九年A組 安間

とは二つあります。 ことができたと思います。 こえ、リスが走る姿が見られまし た。山中湖ならではの体験をする た。朝、起きると鳥の鳴き声が聞 島村とは違って山の中にありまし ンでの生活です。ペンションは飛 僕が修学旅行を通して学んだこ 一つ目は山中湖にあるペンショ

です。自分も時間が経つにつれて、 主性がすごくあって頼もしかった とができました。班のみんなは自 予定通りすべての目的地へ行くこ 率先して駅員さんに聞きに行き、 京で成長できたのではと思いまし なったので、そういったことが東 人に任せきりということがなく べき電車が分からなかった時、皆 今後は自分の人生を た。いつも人に頼るばかりでなく、 の班は、浅草へ行きました。乗る 二つ目は班別分散活動です。

ともっと自主性を高 めていきたいと思い 生きるために、もっ NAME.



は修学旅行へ行って、 九年B組

じ班になりました。なので、その

で、ふだんあまり話さない子と同

私は修学旅行の二日目と三日目

子たちとの心の距離が縮まった気

私

ことを学べました。一日目は、 動することができました。 き、駅員さんなど周りの大人に助 ず、質問した以上のことを教えて らったりした時に、笑顔を絶やさ とを知りました。二日目は、デ ンのオーナーさんが仕事で大切に 中湖についてのことや、ペンショ かったのはもちろん、 けてもらい予定の時間より早く行 した。三日目は道に迷いかけたと くださって、すごいなと感心しま たことを尋ねたり、話しかけても ズニーシーのキャストさんに困 していることなど、さまざまなこ

来は、やりがいを感じられる仕事 さんやキャストさんのように、将 いだけでなく、お客 た、大人になったら、 に就きたいと強く思いました。ま 三日間お世話になったオーナー 自分が楽し

る人を楽しませるこ たいと感じて、将来 とのできる仕事がし さんなど自分に関わ



験ができました。 の仕事につながる経 高和られない俗質な行 九年B組 鈴木

島学園8月の行

1日(火) 出校日、8年生三者懇談 2日(水)~4日(金) 後期課程三者懇談

4日(金) 7年生少年消防クラブ

5日(土)・6日(日) 9年生広島派遣 10日(木)~14日(月)9年生海外派遣研修

17日(木)~21日(月)8年生海外派遣研修

23日(水) 出校日、5年生野外活動説明会

6年生修学旅行説明会

9月1日(金)2学期始業式、避難訓練

も思いました。人生 ばよいのに!と何度 おいしいものを食べて、 は私にとって忘れら できました。 一度きりの修学旅行



楽しすぎてこの時間が永遠に続け がしてうれしかったです。特に三 れない旅行となりま お揃いのカチューシャを買って、 きてよかったです。班の子たちと をしました。ユーチューブで見た 喫しました。夢の国で楽しい経験 シーを訪れたのですが、とても空 さなかった子と親しくなることが 話し合って決めたので、今まで話 日目は東京の行きたい場所を班で ことのある乗り物に乗ることがで いていて、たくさんの乗り物を満 二日目は人生初のディズニー 夢の国は